



Pressemitteilung vom 15. September 2022

AVG bietet am Samstag, 17. September, abendliche Sonderzüge zwischen Lauffen und Heilbronn

Zum Weindorf mit Mobilitätstag in Heilbronn am kommenden Samstag, 17. September, bietet die Albtal-Verkehrs-Gesellschaft abends mit ihren Stadtbahnen Sonderzüge von Heilbronn Hauptbahnhof über Nordheim bis Lauffen an. Diese Züge verkehren ebenso in die Gegenrichtung. Die Strecke wird normalerweise nur von Regionalzügen bedient. Die in Heilbronn und Umgebung bestens bekannten gelben Tram-Trains der AVG sind auf der Strecke neu. Zum bundesweiten Tag der Schiene hat die Nahverkehrsgesellschaft Baden-Württemberg die gelben Sonderzüge bestellt – unter anderem um auf das Projekt Reaktivierung der Zabergäubahn aufmerksam zu machen. Für die Fahrgäste verdichtet sich dadurch der sonst übliche Stundentakt in den Abendstunden zu einem Halbstundentakt. Folgende Verbindungen werden von der AVG angeboten:

Zug	52236	20955	26848	56719	31977
Heilbronn Hbf	19:58	21:02	22:02	23:02	00:12
Nordheim (Württ)	20:03	21:07	22:07	23:07	00:17
Lauffen (Neckar)	20:08	21:12	22:12	23:12	00:22
Zug	34927	56737	56718	52296	34974
Lauffen (Neckar)	20:30	21:30	22:30	23:30	00:30
Nordheim (Württ)	20:35	21:35	22:35	23:35	00:35
Heilbronn Hbf	20:40	21:40	22:40	23:40	00:40